



Wie Kinder aus dem Kindergarten lernen –  
ein Erfahrungsbericht 

Peter bekommt ein neues grasgrünes Regal für Bücher und Spielsachen. Es steht noch keinen Tag in seinem Zimmer, da finde ich auf allen Büchern (auch auf denen aus der Bibio...) farblich unterschiedliche Klebepunkte.

Peter erklärt mir dazu, er habe die Bücher und das entsprechende Regalfach „bepunktet“, damit man genau weiß, wo sie nach dem Anschauen und Lesen wieder rein gehören. So hätten sie das auch im Kindi gemacht.

Ob jetzt die lila von den schwarzen Punkten leicht zu unterscheiden sind, ist dabei weniger relevant – er hat sich's abgeschaut und dann seine eigene Ordnung geschaffen. Ist doch klasse, oder?!

Eure Annette